



Concejo Deliberante
de la Ciudad de Ushuaia

NOTA N°: 167

LETRA: P.S.P.

Ushuaia, 12 de Noviembre de 2014

CONCEJO DELIBERANTE USHUAIA MESA DE ENTRADA LEGISLATIVA ASUNTOS INGRESADOS	
Fecha: 12/11/14	Hs. 11:42
Numero: 1348	Fojas:
Expte. N°	
Girado:	
Recibido:	

Señor

Presidente

Concejo Deliberante de Ushuaia

Dn. Damián De Marco

S _____ / _____ D

Por medio de la presente me dirijo a Ud. a los fines de incorporar al Boletín de Asuntos Entrados de la próxima Sesión Ordinaria el siguiente proyecto de Resolución, otorgando la distinción de RECONOCIMIENTO AL MÉRITO, en los términos del artículo 5° de la Ordenanza Municipal N° 3617, a las integrantes ushuaienses de la Selección Damas Sub 18 de Hockey Pista de Tierra del Fuego, campeonas nacionales en la edición 2014 del Torneo de Selecciones de Hockey Pista, disputado entre el 17 y el 19 de octubre del corriente año, en la Provincia de San Juan.

El mismo se presenta acompañado de sus correspondientes fundamentos, tal lo establecido en el artículo 94° del Reglamento Interno Decreto C.D. 09/2009.

Silvio BOCCHICCHIO
Concejal P.S.P.
Concejo Deliberante Ushuaia



*Concejo Deliberante
de la Ciudad de Ushuaia*

FUNDAMENTOS

El Hockey Pista de Tierra del Fuego está de fiesta. La participación de deportistas fueguinos en el Torneo Argentino de Selecciones 2014 de esta disciplina arrojó resultados muy esperanzadores que podemos resumir de este modo:

- Selección Damas Sub 18: Campeonas por segundo año consecutivo, y la goleadora del torneo en esta categoría.
- Selección Damas Mayores: Subcampeonas, y con la máxima artillera del campeonato.
- Selección Caballeros Mayores. Tercer puesto y con el máximo anotador del certámen.

El campeonato se disputó del 17 al 19 de octubre en San Juan, organizado por la Confederación Argentina de Hockey Sobre Césped y Pista. La Federación de Hockey Pista de Tierra del Fuego, Antártida e Islas del Atlántico Sur hizo un gran papel en las tres categorías que dieron vida a la competencia, demostrando el valor de la pasión y el esfuerzo de las jugadoras, pero también del trabajo serio y constante de los cuerpos técnicos, de los directivos de cada club, y de los miembros de la Federación local.

Tanto los dirigentes de las instituciones deportivas nucleadas en la federación local de esta disciplina, como las y los jugadores demostraron que ni la distancia geográfica ni las dificultades de transporte, logística ni demanda económica que requiere participar de instancias competitivas de marco nacional son un impedimento para cosechar buenos resultados cuando se trabaja con seriedad y visión de largo plazo. Por ello, el sólo haber competido implica desde ya un mérito, y los logros obtenidos frente a selecciones de otros puntos del país, redoblan el valor.

Las chicas de la Selección Sub 18 se coronaron en lo más alto del Torneo al imponerse en

Una firma manuscrita en tinta negra, que parece ser un nombre o apellido.



*Concejo Deliberante
de la Ciudad de Ushuaia*

una zona de cinco equipos, en la que vencieron al local San Juan y a Bariloche, derrotaron a Austral, doblegaron dos veces a Santa Cruz (la segunda vez en la final) habiendo perdido sólo con la Asociación Los Lagos por una mínima diferencia 2 a 1.

Como dijo el entrenador del equipo campeón, el profesor Gabriel Torres la Selección “fue construyendo su campeonato a base de contundencia en el arco rival y de buenos momentos de hockey”, hasta convertirse en “el mejor equipo del país” en esta disciplina con tres años consecutivos que “no baja del podio”, dos de los cuales se alzó con el primer puesto. Que sea fueguina la goleadora del torneo, Joaquina Saucedo, con 6 tantos, es un mérito extra.

Algo similar ocurrió con la Selección Damas Mayores que alcanzó un subcampeonato notable; en una zona difícil terminaron sólo detrás de los locales, habiendo superando a la Asociación Bariloche, la Asociación Santacruceña de Hockey Pista y Césped y la Asociación Austral. La ushuaiense Juliana Ríos, integrante además de la Selección Nacional de este deporte, resultó la máxima goleadora en su división con 15 tantos.

Cuentan que fue memorable la final con San Juan, en la que levantaron un 3 a 0 desfavorable, lograron empatar el partido 5 a 5, pero no pudieron evitar el descuento que llegó al final en beneficio del elenco anfitrión.

Por su parte, los muchachos de la Selección Mayor Hombres subieron al podio en el tercer puesto en un torneo ganado por el local, San Juan. Los muchachos ilustraron con su juego la frase de Gabriel Torres: “La actitud y la perseverancia de dar todo y saber que se puede”. El fueguino Juan Elecegui, seleccionado a nivel nacional para este deporte, fue el goleador de la categoría con 14 tantos.



*Concejo Deliberante
de la Ciudad de Ushuaia*

Otro torneo soñado para los deportistas fueguinos; otra instancia de relacionamiento entre chicas de distintos clubes de la ciudad; otra oportunidad para medirse ante elencos de otros puntos del país; otra forma de representar muy bien a la Provincia; otra chance para ratificar que el hockey pista crece y se afianza entre los fueguinos, todas muy bien aprovechadas.

El Concejo Deliberante de la ciudad valora el esfuerzo de nuestros jóvenes, en todos los órdenes de la vida social, promueve la práctica deportiva y los buenos hábitos, por eso, sin exitismos, distingue a nuestras deportistas campeonas, porque dan la señal de que podemos llegar hasta lo más alto en este y en otros órdenes de la vida, basta con esforzarse, creer, trabajar en equipo y dar lo mejor de sí.

Por ello, solicito a mis pares su acompañamiento para aprobar el presente Proyecto de Resolución.

Silvio BOCCHICCHIO
Concejal P S P
Concejo Deliberante Ushuaia



*Concejo Deliberante
de la Ciudad de Ushuaia*

**EL CONCEJO DELIBERANTE DE
LA CIUDAD DE USHUAIA**

RESULEVE

ARTÍCULO 1º.- OTROGAR la distinción de RECONOCIMIENTO AL MÉRITO a las integrantes de la Selección Damas Sub-18 de la Provincia de Tierra del Fuego, Antártida e Islas del Atlántico Sur, campeonas nacionales en la edición 2014 del Torneo de Selecciones de Hockey Pista, disputado en San Juan, del 17 al 19 de octubre del corriente año. Ellas son:

- Victoria Amaya
- Sofía Benévolo
- Francisca Berola
- Selene Bocchicchio
- Camila Cereiyo
- Yanina Fecini
- Lara Irianni
- Dolores Lois
- Ornella Pugnetti
- Joaquina Saucedo
- Margarita Schiavini
- Valentina Tao
- Prof. Gabriel Torres, DT

ARTÍCULO 2º.- DISTINGUIR a la Federación De Tierra del Fuego de Hockey Pista, a los cuerpos técnicos de los clubes allí nucleados, por el trabajo serio y constante que realizan, el que ha permitido que en el mismo Torneo Nacional la Selección Damas Mayores obtenga el subcampeonato y la Selección Caballeros Mayores el tercer puesto, como así también que



*Concejo Deliberante
de la Ciudad de Ushuaia*

sean fueguinos cada uno de los máximos goleadores de cada categoría en este Certámen: Joaquina Saucedo en Sub 18 Damas, Juliana Ríos en Damas Mayores y Juan Eleicegui en Caballeros Mayores.

ARTÍCULO 3°.- ENTREGAR la medalla alusiva, el Diploma de Honor y la copia autenticada de la presente Resolución a cada uno de los participantes reconocidos en los artículos 1° y 2°, de acuerdo a lo establecido en el artículo 5° de la Ordenanza Municipal N° 3617 y copia autenticada de la presente a las autoridades de la delegación fueguina destacada en el artículo 3° de la presente.

ARTÍCULO 4°.- De forma.

Una firma manuscrita en tinta negra, que parece ser la de Silvio Bocchicchio, con una gran 'S' inicial y un trazo final que se cierra en un círculo.

Silvio BOCCHICCHIO
Concejal P S P
Concejo Deliberante Ushuaia